
6 Pièces

242 m²

Réf. L0080LC

10 500 €

La Colle-sur-Loup
Maison à louer (06480)
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En  position  dominante,  à  distance  pédestre  des  deux  villages,  la

propriété  jouit  d'une  vue  panoramique  sur  le  village  de  La

Colle-sur-Loup  et  ses  collines  environnantes  tout  étant  au  calme

absolu. La propriété est neuve.Exposée Sud-Ouest, la villa profite d'un

ensoleillement optimal; parfait pour apprécier les extérieurs qui invitent à

la détente avec : piscine effet miroir, coin jardin, terrain de pétanque et

nombreuses  terrasses.La  villa,  entièrement  construite  avec  des

matériaux de qualité, se compose d'une entrée ouvrant sur un large et

spacieux séjour, lui même ouvert sur les terrasses ...

Located  in  a  prime  and  quiet  position,  walking  distance  from  both  villages,  the

property  enjoys  panoramic  views  over  the  village  of  La  Colle-sur-Loup  and  the

countryside.  The  property  is  totaly  new.Thanks  to  the  South-West  exposure,  it

benefits  from the sun all  day-long; ideal  to relax around the pool,  garden and the

terraces.  Also  to  play  Petanque.The  villa  has  been  equipped  with  high  quality

materials. It includes on the main floor:An entrance hall which opens out to a large

and  spacious  living  room  which  also  opens  to  the  terraces  thanks  to  it  french

windows. The beautiful kitchen, with ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS
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